

OMPI



1/885
P/A/IV/3

ORIGINAL: anglais/français

DATE: 22 octobre 1979

ORGANISATION MONDIALE DE LA PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE

GENÈVE

UNION INTERNATIONALE POUR LA PROTECTION DE LA PROPRIÉTÉ INDUSTRIELLE

(UNION DE PARIS)

ASSEMBLÉE

Quatrième session (4^e session ordinaire)

Genève, 24 septembre au 2 octobre 1979

RAPPORT

adopté par l'Assemblée

1. L'ordre du jour de la session a été approuvé tel qu'il figure dans le document P/A/IV/1.Rev.
2. La liste des Bureaux élus au début de la présente session et celle des participants à ladite session figurent à l'annexe A du rapport général (voir le document AB/X/32).
3. Les décisions concernant chacun des points de cet ordre du jour sont consignées dans ledit rapport général.
4. Le présent rapport a été adopté à l'unanimité le 2 octobre 1979.

[Fin du document]

WIPO



1/300
P/A/IV/3

ORIGINAL: English/French

DATE: October 22, 1979

WORLD INTELLECTUAL PROPERTY ORGANIZATION

GENEVA

INTERNATIONAL UNION FOR THE PROTECTION OF INDUSTRIAL PROPERTY

(PARIS UNION)

ASSEMBLY

Fourth Session (4 th Ordinary)

Geneva, September 24 to October 2, 1979

REPORT

adopted by the Assembly

1. The agenda of this session was approved as contained in document P/A/IV/1.Rev.
2. The list of Officers elected at the beginning of this session and the list of the participants in this session are contained in Annex A of the General Report (document AB/X/32).
3. The decisions on each of the items of the said agenda are recorded in the said General Report.
4. This Report was unanimously adopted on October 2, 1979.

[End of document]

